通所リハだより







₹ 2023年6月号



紫陽花の花が鮮やかな色を見せる季節となりました。咲きすすむ につれて、日々変化する花色を見るのは楽しいですね。

長雨の季節でもありますので、体調の変化に気をつけて、心豊か な時間を過ごしてまいりましょう。

霉の物證明大会

4月26日(水)に「春の物送り大会」を行いました。

ひさしぶりに全員揃って、イベントを行なうことができ、利用者様からは、 「楽しかった~」「みんなと一緒にやれて良かった~」との声が多く聞かれ ました。笑顔がいっぱいで、職員もとても楽しい時間を過ごすことができ ました。





プログラム 「ビーチボールほい」



「おたまでちょいっと」



「優しく紙風船」



<紅組、白組>

点数は、利用者様 手作りの兜です。 今回は、 紅組の勝利でした。



5月5日、端午の節句に、菖蒲湯を行いました。 お風呂の中が、菖蒲の香りいっぱいになりま した。菖蒲湯は、体をいたわるだけでなく、 爽やかな香りでリラックス効果もあるそうです。 これからも、安全で楽しく、気持ちよく、入浴を していただけるように取り組んでいきます。

今月の予定

★ひばりの会: 6/1(木) 6/13(火) 6/19(月)

★第1回ミニ講座 「歯磨きについて」 6/12(月) 6/20(火)

・・・・歯科衛生士によるお話・・・・

★おやつレク: 6/30(金)

★お誕生日会: 6/12(月)~6/17(土)



「6月生まれの皆さま、お誕生日おめでとうございます!」

施設からのお知らせ

海外旅行が緩和され、国内へのはしかの輸入例が増加しています。 はしかは、発症するまでの経過が長いため、海外渡航をされた方は、 帰国後2週間程度は健康観察が必要です。コロナも5類感染症に移 行し、これから増々旅行も活発になると思います。

お孫さんや外にいるご家族様に会う機会も多くなってくると思います。コロナだけでなく、色々な感染症に対しても予防をしていきましょう。